



Monreal mete pausa a juicio político contra jueces

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, confirmó que la reforma judicial será procesada hoy en lo general y mañana en lo particular.

En conferencia de prensa dijo que se decidió frenar los procesos de juicio político contra los jueces que emitieron suspensiones contra la iniciativa enviada por López Obrador.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETp5I1rn03dLIC5NeggeTAwBwPKbHd5bY9FLliJ6559MKw?e=hnRrPL>